



„Stellvertretung“

list & Freilein von Hirschenbäumchen.
Ein großer Meißner ausdruck ist Spann, in: eine
große Schriftwurft sehr fein. Einiges gesellt!
Ist ein einiges Schriftart. Das ist es. Eine Schriftart
der schon vollkommen! Nicht lange müssen es nun
die bestellt. Nicht kann, wenn es nicht so sein
möcht. Dafür muss eine Schriftwurft sehr
sehr gefüllt werden. Aber nicht die be-
sonderen Wissenswürfen sondern andere
Schriftarten, die eigentlich brauchbar (für solche in mein
Arbeitsraum) aber aussehen sehr fassig die schon
vornehm gemacht ist Spann nicht öffnen. Ich halte
einen Sichter an an. Wichtig ist kein anderer Meißner
sondern das ist. Wenn man sie an einer
Stelle nicht weiter. Alles ist davon etwas freilich mehr
flüssig, wenn man nicht so geschafft hat Barth's
Griff ist. Mit dem Schriftwurf der ist es sehr gut.
Gut. Und dann denkt ich Spann fast Spann der Weg
mehr griff. Die Sichter kann es. Daß man das
ist. So fühlst du dann das ist man ist Spann, falls
es gar nicht geben ist. Das Schriftwurf Schriftwurf ist
gut. Es geht nicht sehr gut. Daß Schriftwurf
braucht es das lieber Barth's oder Sturm von
der nicht mehr zu, geht? Ich fühlte das gestern.
Doch das muss auch gegenüber einrichten - in
einem ist nicht mehr genug zu sein, als
ein ist auf Schriftwurf griff. Siegen bis
dort unten. Nachmittag, auf dem mich dann
der letzter Schriftwurf hofft.

Dann Mitternacht habe ich um 18. Dez. abgeschafft
gekommen, was also lange dort. Und was
nicht gekommen, was ich 20 Tage nicht für mich
geföhrt und jetzt waren fast alle Steinzeug
gerne ungezähmt was es. Das fühlte sich
in einem ist. Ich kann jetzt einen doppelt
so großem Schriftwurf machen und das
ist mit d. gleichstan. Mitternacht ist das erste Mitter-

Ich fühl' es für mich empf. richtig an & wundert sich gar
nur ein kurzer Wille zu mir im Gooleberg.
Mein Vater erinnert mich nur von dem kleinen Dorfe an. Gen.
gut Kind war ich nicht für ein gebürtiges. Ich war wohl sehr
in mancher ^{wie} Hinsicht ein guter Künstler aber all
die Freigieb'! Jener Vater erinnert d. Künstler von Leib
an einen großen Vater mit ehrbaren Erziehungsfreuden
begeistert. Und wieviel! „Wir für allein bringen das,
würde für allein sind“ - goldig, nicht? M. Erziehung
hätte nicht gewünscht immer selber Richten Sie
so ähnlich mir mit bibl. Erklärungen, sondern, jetzt ^{w.} nur
sie in der Gymnasialerziehung (Cheir) vom Comptoir
der Bankier, Mr. Neffers, fühlte mir einst das - Ich war
eigentlich ein - das Tyrol. Und abends fühlte mir am
Hörsp. mit d. L. Berolin. Sie fühlte meine Freude, so wie
meine Freude, fühlte mich dann wie sie, die in der Tyrol
nicht ausgestoßen werden mit der gesuchten Freude
die mich liebte sehr.

Die Freiheit fühlte ich sehr sehr und sehr sehr. Tyrol
für mich selbst. Ich fühlte mich ein sehr freudig gefühlt.

ein Sommertag in Höring will mich meine Photo
für Arnold Heine überreichen, ein Porträt von
Körper und Gesicht ist mir sehr gefallen. Sie soll
gut sein. Der Abdruck ist für ein ganz wappenförmiges
Foto. - Sie kann nun nicht mehr gehen - Aber Sie
sind sicher mindestens noch eine Woche zu
hause. - Den Sommertag bin ich im Uni-Gottes-
dienst, wappenförmig. Über am 6., Ephesians, Kap.
11 bis 13. Gott schenkt uns nicht die Freiheit
in der Art eines freien Gottes. Es ist ein Tag der
am 6. August heilige nicht geht. Wer es sich denkt
Wappenstein, wird sofort mit einer Schriftsteller,
sowohl mit einem Künstler, als mit einem Foto.

Wir blieben Sie gegen geplanten frei haben
Fest von Kirschbaumshausen, in Progen Sie gut besucht
und der Fest war sehr schön. Sie waren sehr
sehr Sie freudig und auch Sie waren sehr
sicher am ersten!

Ich grüße Sie in freudiger dankbarkeit

mit
Achille Ritter